

Antrag

30.08.2024

Boulespielbahnen am Böhmerwaldplatz und am Isabella-Braun-Weg

Die LHM wird gebeten, auf dem Böhmerwaldplatz (evtl. im westlichen Raum, wo Bäume Schatten spenden) und am Isabella-Braun-Weg offizielle Boulebahnen (da ist ein geeigneter noch Platz zu finden) einzurichten.

Begründung:

Boulespielen wird immer attraktiver. Ein Spiel für Jung und Alt. Die Antragstellerin denkt dabei auch an neben den Bahnen platzierte Sitzgelegenheiten (Bürgermeisterbänke).

Antragsteller*innen:

Gunda Krauss, Radbeauftragte, Petra Cockrell
+ Fraktion Bündnis 90/Die Grünen